

大志

菊水東小便り
第24号
R元. 5. 31
文責: 平野



瞳輝く 運動会

R元. 5. 26



感動! 感謝! 感激!

菊水東小学校最後の運動会はとても感動的なものでした。子どもたち26名がとても元気よく頑張りました。競技も応援も精一杯。そして炎天下にもかかわらず誰一人体調を崩すことなく頑張りを抜きました。さすが東っ子です。卒業生も、中学生だけでなく高校生も沢山来校し、競技に参加してくれました。保護者や地域の方々にもたくさん参加していただきました。準備や片付けもほとんどやっていただきました。閉校記念事業実行委員会の方々にも思い出深い記念行事を入れていただきました。来賓として町長や教育長も来て下さいました。歴代の校長先生も何名もいらっしやいました。それぞれが東小学校最後の運動会を楽しみました。運動会は大成功で終

～これからの行事(6月)～

日	曜	行 事
3	月	全校集会、プール掃除
4	火	芋植え、クラブ、歯の教室
5	水	放課後子ども教室開講式
6	木	フッ化物洗口
7	金	花苗植え 第1回漢字・計算大会
9	日	和水町子ども会球技大会
11	火	クラブ
12	水	ひばり、花壇整備、放子教
13	木	プール開き
14	金	七夕飾り
16	日	PTAリサイクル活動
18	火	体重測定
19	水	放課後子ども教室
20	木	フッ化物洗口、納金日
26	水	なかよし集会、ひばり 放課後子ども皇室
27	木	フッ化物洗口

ることができました。子どもたちの頑なりに感動、保護者や地域の協力に感謝、たくさんの方々の参加や応援に感激です。万歳三唱でのPTA会長の感慨深い表情がすべてを物語っています。たくさんの方々によって作り上げていただいた運動会です。本当にありがとうございました。

運動会での頑なをこれからの学校生活に!

運動会で精一杯の力を発揮した「東っ子」。しかし、大切なのは、運動会で学んだことをこれからの学校生活にどうかすかです。まずは、その頑なを学校生活、特に授業で発揮してほしいものです。元気な挨拶、積極的な発表、真剣なまなざし、心のこもった掃除などです。さらに、高学年は、リーダーシップを委員会活動や行事の中でさらに発揮してほしいと思います。さらなる成長を期待しています。

さっそく、来週7日(金)は、第1回漢字・計算大会があります。全員満点をとれるように、家庭学習もしっかりと頑張してほしいものです。今年は、大人数の環境に少しでも慣れるように、全校一斉に同じ場所で行います。

閉校記念事業(紅白餅投げ)



伝統をつなぐ船山太鼓

